



ECHANGE AVEC L'ALLEMAGNE

publié le 19/10/2016

récit des élèves

Descriptif :

les 5èmes germanistes vous racontent leur semaine avec leurs correspondants allemands.

présentation (Clotilde et Eva)

Les élèves germanistes du collège PMF de 5ème et 4ème ont accueilli leurs correspondants allemands arrivant de Bensheim à la gare, le vendredi 7 octobre. 23 élèves participent à l'échange. Il s'agit du 3ème échange avec le collège et nous étions tous ravis de les accueillir. Les correspondants ont tout de suite été répartis dans les familles pour leur première nuit en France.

le week-end (Appoline et Lisa)

Le samedi, chaque élève a fait des activités variées avec son correspondant : visites, accrobranche, shopping. Nastassja a aimé l'accrobranche, Amelie a adoré visiter la grotte de Lascaux. Elle y a acheté deux pierres semi-précieuses. L'après-midi, nous avons fait du shopping. Le soir, certains sont allés au restaurant pendant que d'autres ont préparé un repas typiquement français.

Le dimanche, moi Appoline, je suis allée en ville avec Amelie car les magasins étaient ouverts. Le soir, nous nous sommes reposées après ce week-end agréable chargé d'activités et d'émotions.

début de semaine (Antoine et Louis)

Le lundi matin, en arrivant au collège, on nous a présenté le projet de physiques-chimie. Pendant deux heures, de 8h à 10h, nous nous sommes renseignés sur le projet car nous devons présenter les expériences sous forme de tour de magie le mercredi et le jeudi, le film sera présenté aux parents à la prochaine réunion avec les parents.

Après la récréation, photo de groupe pour l'établissement et la Charente Libre et les correspondants ont visité le collège et à 11h ils ont été répartis dans les salles de classe pour assister aux cours français pendant que nous étions dans nos cours habituels.

A 14h, nous sommes allés en ville pour visiter la cathédrale, l'Hotel de ville, la statue Carnot et la rue piétonne. Nous avons un questionnaire à remplir sur la ville. Nous étions de retour au collège à 17h.

Le mardi, nous sommes allés à Royan. Nous sommes partis en bus à 8h et nous sommes arrivés à 10h à Saint Georges de Didonne. Nous avons marché au bord de la mer jusqu'à Royan où nous avons mangé notre pique-nique et joué sur la plage. Nous sommes repartis à 14h et avons encore marché 2h tranquillement jusqu'à Royan Pontaillac. Nous avons parcouru en tout environ 8km de sentier côtier, plage.

fin de semaine (Célia et Louise)

Le mercredi matin, de 8h à 10h, les premiers groupes franco-allemands ont été filmés en train de réaliser des tours de magie pendant que d'autres préparaient leur sketch pour le pot de départ avec les parents. La fin de la matinée, les élèves ont eu cours.

L'après-midi, les Allemands nous ont accompagné dans nos activités : Kayak pour Célia et Aylin et équitation pour Louise et Annika, beaucoup sont allés en ville pour acheter des souvenirs.

Jeudi de 8h à 10h, nous avons terminé nos saynètes prévues pour la soirée. Les Allemands ont assisté une dernière fois aux cours français. Une sortie geocaching était prévue l'après-midi, une sortie bien agréable : nous avons trouvé 9 caches au total. Une joyeuse découverte, nous ne pouvons plus nous en passer !

A 17h, un pot de départ était prévu après la présentation de nos saynètes pour terminer la semaine en beauté. Pour

la dernière soirée, Louise, Annika, Lisa et Nastassja sont allées au restaurant. Une soirée jeux de société était prévue pour Célia et Aylin.

Bilan (Clotilde et Eva)

Nous avons appris à nous connaître et à nous apprécier alors que nous n'avions pas la même langue maternelle. Maintenant, nous attendons avec impatience d'aller en Allemagne pour retrouver nos correspondants et découvrir les spécialités et l'art de vivre en Allemagne .



Portfolio

